



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 16 de Enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

A partir de hoy a las 8:30 de la mañana, la USEBEQ comienza con una nueva estrategia que trata de hacer frente a los problemas que se generan a las afueras de las escuelas, con las filas de padres de familia. 41 instituciones de nivel primaria y 12 de preescolar están incluidas en el proceso. Habrá 12 módulos para primaria y 6 para preescolar. (NT)

En la escuela primaria de Los Olvera, se mantuvo durante muchos días la fila, con objetos que pretendían apartar un lugar; se llegó a 49 lugares. (NT)

En las colonias La Loma, Cerrito Colorado, Garambullo, Azucenas y Ex hacienda Santa Ana, lo niños acuden a la escuela que está en Cerrito Colorado. Los padres consideran que debía haber más escuelas y mejor organización, pues hay muy pocos lugares respecto a las necesidades. (NT)

SOCIEDAD

La obra del Acueducto 2 está programada para que a finales del sexenio sea una realidad que garantizará el suministro de agua a la ciudad durante 20 años. Hace días los campesinos de la zona donde se ejecuta la obra, se inconformaron y bloquearon el trabajo por dos semanas; señalan que la constructora no respetó los límites acordados. Una señora afirma que le dieron solamente 4 mil pesos por las 20 hectáreas que le expropiaron. Ayer se reiniciaron los trabajos, pero los lugareños vigilan que se cumplan los acuerdos. (NT)

Negó rotundamente el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, la paralización de la obra del Acueducto 2; dice que son simples diferencias de criterio, las que se han registrado, pero ya se han resuelto. (NT)

Dos jóvenes queretanos, menores de edad, de la comunidad de Arcila en San Juan del Río, fueron detenidos por la patrulla fronteriza en el norte del país. Buscaban llegar a Estados Unidos y querían sumarse al esfuerzo de sus padres, pero no lo lograron. La comisión del migrante en la legislatura los apoya para regresar. (NT)

En la red, uno de los principales peligros es el llamado fishing, mediante el cual se usan contraseñas para hacer una estafa. Lo mejor es nunca compartir información privada. (NT)

Trágico accidente en la carretera a Ezequiel Montes; un muerto y cinco heridos por la explosión de una camioneta con gas. (NT)

Un aparatoso accidente en la carretera a San Luis Potosí ocasionó la destrucción de dos vehículos: una grúa que transportaba un auto de lujo con un valor cercano al millón de pesos se volcó, después que al parecer, el conductor de la grúa se quedó dormido en su trayecto de Coahuila al Estado de México. (NT)

MUNICIPIOS

Confirmado: en el centro van a instalarse los parquímetros, para evitar que los lugares de estacionamiento sean ocupados por automóviles que permanente ocupan un lugar. En marzo podrían estar operando. (NT)

Encontrar un lugar de estacionamiento en el centro puede llevar media hora de estar dando vueltas. Los comerciantes del centro consideran que es una medida relativamente buena. Los ciudadanos están también de acuerdo con la medida. (NT)

En Amealco hay una familia que incluye a una niña con discapacidad, que ha vivido once años aislada de la realidad; con los pocos recursos que tienen, sus padres tratan de sacarla adelante. Televisa reunirá los apoyos que se reciban y se los hará llegar. (NT)

El Secretario de salud, **Rafael Ascencio** afirmó que el año pasado hubo 50 defunciones debido a la neumonía y uno por intoxicación por un anafre. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un comando con instrumentos de corte para maquinaria, gatos hidráulicos e instrumental profesional, robó un cajero automático la madrugada de ayer y con él se llevaron el dinero; no hay detenidos. (NT)

El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro **Jorge Luis Alarcón Neve**, señaló que ya no fue posible hacer nada en el robo del cajero, ya que el banco notificó 20 minutos después. (NT)